

Bordeaux Moments

11 Juillet 2022

Nc



DES PIZZAS
AU FEU DE BOIS
ET UNE CUISINE
TYPIQUE NAPOLITAINE

CUCINA
MASANIELLO
PIZZERIA

10 rue Maucoudinat, 33000 Bordeaux
Tél. 05 57 30 61 50
www.masaniello-pizzeria.com

UNE SÉLECTION
EXCEPTIONNELLE
DE VINS 100% ITALIENS

Les guinguettes à l'honneur

The famous guinguettes

C'est l'été ! Les guinguettes sont de retour. Tour d'horizon des 4 meilleurs spots où boire un verre et chiller en plein air à la lumière des lampions !
Summertime means that the guinguettes are back!
Take a look at our selection of 4 of these typically French open air spaces where you can relax and take a drink outside under the fairy lights.



EKLO

Suite au succès rencontré l'an passé, la Guinguette de l'hôtel Eklo, située en plein cœur du quartier Bastide, s'offre une seconde édition. Comme l'été dernier, on y retrouve de nombreuses activités à pratiquer entre deux verres de mojito, une planche apéro, des spritz, une gaufre ou encore des hot-dogs : pétanque, ping-pong, mölkky, mais aussi farniente sur les transats !
Jusqu'au 30 juillet, mardi à samedi de 16h à 00h
Du 3 au 20 août, mercredi à samedi de 16h à 00h
Du 23 août au 1er octobre, mardi à samedi de 16h à 00h

Following last year's success, the hotel Eklo – in the heart of the Bastide district – is bringing back its Guinguette. Just like last summer, expect several activities to do as you enjoy a mojito, a sharing platter, a spritz, a waffle or a hot dog; try pétanque, ping pong, mölkky... or a spot of sunbathing!
Until 30th July, Tuesday to Saturday, 4pm-12am
3rd to 20th August, Wednesday to Saturday, 4pm-12am
23rd August to 1st October, Tuesday to Saturday, 4pm-12am

Eklo
8 Rue de la Gare d'Orléans, Bordeaux
Facebook : [eklo.officiel](https://www.facebook.com/eklo.officiel)



LE SOLZTICE

« Faire voyager ceux qui ne partent pas en vacances, vers des contrées qui font rêver ». Telle est la devise des créateurs de Solztice, la guinguette éphémère du quartier Belcier. Installée sous les platanes du square Modiano, elle accueille pour le deuxième été consécutif des soirées, événements, concerts et foodtrucks. Avec, cette année, un pays différent à l'honneur chaque semaine.

"Send those who are not going on holiday to faraway lands": such is the motto of the creators of Solztice, the pop-up guinguette in the Belcier neighbourhood. For the second consecutive summer, under the plane trees on Modiano Square, you'll find themed evenings, events, concerts and food trucks. This year, they'll be paying tribute to a different country every week.

Le Solztice
Square Modiano
147 Rue des Terres de Borde, Bordeaux

LE GARGALOU

Au pied du pont Chaban Delmas et au bord de la Garonne, le Gargalou et sa terrasse spacieuse sont de retour pour une deuxième édition ! Dans ce « troquet canaille », anciennement Les Tontons, on déguste des « tapas sourcées », des bières « locales », des cocktails « en tous genres » et une cuisine « vivante et engagée ». Bamboche assurée !

At the foot of the Chaban-Delmas bridge and beside the Garonne, the Gargalou and their spacious terrace are back for a second time! In this "cheeky watering hole" that used to be Les Tontons, you can taste "sourced tapas", "local" beers, cocktails "of all kinds" and "lively, ethical" cuisine. Party atmosphere guaranteed!

Le Gargalou
118 quai de Bacalan, Bordeaux
+33 (0)5 56 04 74 56

LES PLANCHES ÉPHÉMÈRES

Saison 2 pour les Planches éphémères ! Cette année, cette oasis éphémère en plein air a investi la pelouse du Parc des Expositions à Bordeaux-Lac. Sur 3000 m², on y trouve un espace food, des bars pour tous les goûts, des DJ sets, un

écran géant, des cours de yoga et de multiples espaces pour s'installer en toute tranquillité.
Jusqu'au 30 septembre
Du lundi au vendredi, 17h-00h |
Week-end, 12h-00h



It's Les Planches Éphémères' second season! This year, this pop-up open-air oasis is taking up residence on the lawns of the Parc des Expositions in Bordeaux-Lac. This 3000 m2 site contains a food area, bars catering for everyone, DJ sets, a giant screen, yoga classes and several spots for relaxing.
Until 30th September
Monday to Friday, 5pm-midnight |
Weekend, 12pm-12am

Les Planches Éphémères
Parc des Expositions de Bordeaux, Porte B
Cours Charles Bricaud, Bordeaux
www.lesplanchesephemeres.fr